

Niedersachsen verfügt als zweitgrößtes Bundesland über eine besondere Vielfalt regionaler Speisen und Getränke. Viele dieser Spezialitäten sind weit über seine Grenzen bekannt, manche gar weltberühmt. Die niedersächsischen Lebensmittelhersteller verstehen es meisterhaft, Tradition und Innovation miteinander zu verbinden. So entstehen jedes Jahr neue Produkte für qualitätsbewusste Feinschmecker und Genießer. Aus diesem Grund hat die Marketinggesellschaft der niedersächsischen Land- und Ernährungswirtschaft den Wettbewerb „Kulinarisches Niedersachsen“ ins Leben gerufen, bei dem jährlich die besten Produkte ausgezeichnet werden.

Am 12. Juni wurden im Design Hotel Wienecke XI. die Gewinner des insgesamt achten Wettbewerbes präsentiert. Auch in diesem Jahr ließ es sich **Ministerpräsident Stephan Weil** als Schirmherr nicht nehmen, die Siegerurkunden persönlich zu überreichen, und so hat Niedersachsen 67 neue Kulinarische Botschafter von 53 Lebensmittelherstellern - das sind authentisch niedersächsische Lebensmittel von höchster Qualität, die von einer unabhängigen Fachjury aus Köchen, Feinkost- und Marketingexperten prämiert wurden und sich nun mit dem Siegel schmücken dürfen.



Unter den Prämierten sind auch zahlreiche Köstlichkeiten aus unserer Region – unsere folgenden Sonderseiten geben einen Überblick. Der Ministerpräsident nahm sich im Anschluss an die Verleihung ausgiebig Zeit, die Produkte und die Menschen, die dahinter stecken, bei einem Rundgang über die Präsentationsstände kennenzulernen - durchaus auch stolz auf die Köstlichkeiten, die Niedersachsen zu bieten hat! Alle Preisträger finden Sie im Netz unter [www.kulinarische-botschafter-niedersachsen.de](http://www.kulinarische-botschafter-niedersachsen.de).